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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
bereits beim Aufbau des Magdeburger Weihnachtsmarktes fiel mir, anhand der 
Beschilderung der aufgebauten Hütten auf, dass die Stände an einige wenige Betreiber 
vergeben wurden, von denen einige gleich mehrere Hütten nebeneinander betreiben.  
 
Nach der Eröffnung wurde zu den Vorjahren wenig Änderung in der Gestaltung und 
Angebotsvielfalt des Weihnachtsmarktes sichtbar. Im Internet ist zu lesen, auf dem 
Weihnachtsmarkt befinden sich 125 Hütten, darunter 47 Händler, 14 Schausteller, 11 
Glühweinhütten und 53 Imbissstände.  
 
Nach Meinung vieler Magdeburger Bürgerinnen und Bürger ist der Weihnachtsmarkt so 
wenig attraktiv, sie würden sich mehr Veränderungen und Vielfalt und eine gesunde 
Mischung aus attraktiven Angeboten für Kinder, Konsum und Genuss wünschen.  
 
Dass dies möglich ist, zeigt beispielsweise der Weihnachtsmarkt unserer Partnerstadt 
Braunschweig, der den Magdeburger Weihnachtsmarkt in Sachen Warenangebot bei weitem 
übertrifft und auch kulinarisch wesentlich mehr Angebote bietet.  
 
Mich erreichten Briefe und Hinweise von Bewerbern, in denen von Unverständnis über die 
Vergabetaktik die Rede ist und von „italienischen Methoden“.   
 
Mit dem im Januar 2016 berufenen Geschäftsführer der Gesellschaft zur Durchführung der 
Magdeburger Weihnachtsmärkte mbH sollte für die Monate Februar bis Oktober, ein 
Teilzeitvertrag und für die Monate November, Dezember, Januar ein Vollzeitvertrag 
abgeschlossen werden.  
 
Folgende Fragen stellen sich: 
 

1. Wie erfolgte die Ausschreibung der 125 Hütten, nach welchen Kriterien und welchem  
            Bewertungssystem werden die Bewerbungen für die Vermietung der Hütten oder  
            Stellplätze ausgewertet und vergeben? An wie viele Betreiber wurden die 125 Hütten  
            und  weiteren Stellplätze vermietet? Ich bitte um detaillierte Aufstellung.  
 

2. Ist zukünftig eine Erhöhung der Stand-, Mietgebühren geplant? Wenn ja in welcher 
Höhe? 
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3. Gab es für die Vermietung der Hütten oder der Stellplätze für den Magdeburger 
Weihnachtsmarkt weitere Bewerber? 

 
4. Wurde die Bestellung der Durchfahrtsicherungen (rote und grüne Betonklötze) 

ausgeschrieben und wer hat die Bestellung zu welchem Zeitpunkt ausgelöst?  Was 
haben die Anstrengungen zur Entwicklung und die Anschaffung für diese  Maßnahme 
gekostet? 
 

5. Ist Ihnen bekannt, dass das bunte und laute Fahrgeschäft im Nordabschnitt des 
Breiten Weges/ Höhe „Ratswaage“-Hotel eine besondere Gefahr und Belästigung 
insbesondere für Anwohner und Gäste der Geschäfte und Lokale im Umfeld 
darstellt? Wer hat das mit welchen Auflagen genehmigt? Soll das jetzt jedes Jahr so 
sein? 
 

6. Ist es richtig, dass das Gehalt des Geschäftsführers innerhalb kürzester Zeit nach 
Bestellung und offenbar ohne Beteiligung und Information der städt. Gesellschafter 
und deren Aufsichtsorgan, dem Stadtrat, erhöht wurde? Wer hat die Erhöhung aus 
welchem Grunde veranlasst und warum wurde der Verwaltungsausschuss anders als 
bei der Geschäftsführerbestellung nicht informiert? 
 

 Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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